
Zusatzfragen von AM Deussen-Dopstadt 
1. Seit wann steht der Bücherschrank in der Bürgerhalle? 
2. Wann ist die offizielle Übergabe geplant? 
Antwort: Fachbereichsleiterin Annemarie Schwartmanns 
Zur Zeit befinden wir uns in der Testphase. Im vergangen Winter wurde zunächst ein 
Regal aufgestellt, welches sich nicht als standsicher herausgestellt hat. Aus diesem 
Grund wurde dieses Regal gegen ein geeignetes Regal ausgetauscht. Die 
notwendige Beschilderung über die Verwendung des Bücherregals ist noch nicht 
erfolgt. Diese soll jedoch kurzfristig erfolgen. Danach ist beabsichtigt, die 
Öffentlichkeit über die Nutzungsmöglichkeiten des Bücherschrankes in Kenntnis zu 
setzten.  
Antwort Bürgermeister Wolfgang Henseler zur Frage 2 
Aufgrund der begrenzten personellen Kapazitäten wurden zunächst die 
konzeptionellen Überlegungen und Nachfragen bezüglich der Stadtbücherei  
bearbeitet. Nachdem der Ausschuss nun den Beschluss hinsichtlich der Zukunft der 
Stadtbücherei gefasst hat, können nun die erforderlichen Maßnahmen zur Nutzung 
des Bücherschrankes getroffen werden.  
3. Trifft es zu, dass der Stadt Angebote über geeignete Schränke vorgelegen 

haben und diese von der Stadtverwaltung abgelehnt wurden? 
Antwort: Fachbereichsleiterin Annemarie Schwartmanns 
Dem Archivar ist ein gebrauchtes Bücherregal per Foto angeboten worden. Dieses 
Regal bietet hinsichtlich Größe und Stellmöglichkeiten gegenüber dem zur Zeit 
verwendeten Regal keinerlei Vorteile. 
 
 


